未来へつながる地域の絆 *C T K C C 通信* ~2023年 新春号~

シティタワー金町 コミュニティクラブ Vol.0011 2023.1

新年明けましておめでとうございます。依然コロナ禍ではありますが、昨年後半以降徐々に対策を施しつつイベント等の活動を再開しました。本年も、コロナ等社会状況を見ながらではありますが、皆様との活動、自治会運営等の再開、加速を行っていきたいと考えております。何率ご支援、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

■2022年10月-12月の活動

10月	30日 (日)	赤い刈札昇全xハロワノンイベント	2回目となる募金とハロウィンのコラボイベント大盛況でし
			た。募金も過去2番目となる41,456円でした!
12月	3日 (土)	葛飾区防犯講演会	区主催の講演会(ZOOM) に本橋役員が参加しました!
	11日 (日)	クリスマスイベント	今年も80余世帯、約140人の子供たちがサンタさんとじゃ
			んけんし、プレゼントをもらいました!
	11日 (日)	歳末助け合い募金	5,755円集まりました。 ありがとうございました!

役員会 · · 10/1 (土) ,10/22 (土) ,11/26 (土)

自治町会長会議・・・10/19(水),11/16(水) (12月はなし)

団地管理組合防災等協議 · 10/16(日) ,11/20(日) ,12/18(日)

■1月以降の活動

※あくまでも予定のため、変更となる場合があります。

1月	29日(日)	もちつき大会	3年ぶり復活です!ぜひご参加ください!		
3月	12日(日)	防災訓練	管理組合、防災センター連携で行う予定です		
3月		イベント検討中	コロナ対策をした上でできる企画を検討中		

役員会…1/22、2月以降毎月第3土曜日

自治町会長会議・・・1月18日(水)、2月はなし、3月以降は毎月第3水曜日

クリスマスイベントin2022を開催しました!

恒例の「クリスマスイベントin2022」を昨年12月11日 (日) に開催しました。コロナ禍もあり、今年も子供たちに大人気のマスクサンタが登場!恒例のサンタさんとじゃんけんし、子供たちはプレゼントをゲットし楽しみました。当日は80余世帯、約139名の子供たちの参加がありました。あわせて、同日「歳末助け合い募金」も行い、5,755円の募金をいただき、行政にお納めしました。













赤い羽根募金×ハロウィンイベントを開催しました!

ハロウィン時期でもあり赤い羽根共同募金時期でもある昨年10月30日(日) に、一昨年に続いて2回目となるコラボ企画「赤い羽根共同募金×ハロウィン菓子」をA棟とC棟の各1階の共用ラウンジにて同時開催し、大盛況でした。一昨年同様、募金と同時に子供たちにはハロウィン菓子を配布、さらに自治会員には感謝粗品を配布しました。募金をいただいた方、大変ありがとうございました!











多数の子供たちからも募金や募金活動のお手伝いをしていただきました!この辺も当自治会な

2023年は自治会活動再開・各種連携の年に!

2020年春先からのコロナ禍以降、多くのイベント・活動を自粛せざるを得ない状況でした。 本年は、コロナ状況を鑑みながら、必要な対策をしつつ、できる活動を復活、増やしていく所存でございます。皆様からもご意見、ご要望をぜひ役員までいただければ幸いです。

また、当マンションの管理組合・防災センターの共通のテーマ・課題でもある防災対策等についても、 管理組合・防災センターとの連携を強化しております。

また一昨年秋に街びらきし、順次入居が行われている隣接街区「シティテラス金町」(以下テラス街区)についても、昨春来、当自治会の皆様にも連携のあり方等のアンケートをとり、テラス管理組合理事会等でも報告し、意見交換等を行ってきました。テラス街区内でも自治会等のアンケートをとり、テラス街区内でも防災等をメインにした自治会を発足させる予定と伺っております。隣接街区であり、同じ「新宿六丁目地区地区計画」の中で整備されてきている街でありますので、今後もテラス街区と連携・情報交換もしながら、自治会の皆様にもテラス街区住人の方々との連携の場や街区全体の活性化・共通の課題等に参加いただける場等を検討して参りたいと存じます。

自治会ホームページはこちらのQRコードから 情報を随時アップしていきます!

